
Stadt Leverkusen NIEDERSCHRIFT 

über die 12. Sitzung (18. TA) 

des Betriebsausschusses 

KulturStadtLev 

am Donnerstag, 06.10.2016, Rathaus, 
Friedrich-Ebert-Platz 1, 5. OG, 
Sitzungsraum Rhein (5.06) 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende: 17.15 Uhr 

 
 
 
 
Anwesend 
 
CDU 

Thomas Eimermacher i.V. für Albrecht Omankowsky 

Ulrich Kämmerling     

Hermann Josef Kentrup     

Bernhard Marewski     

Irmgard von Styp-Rekowski     
 
SPD 

Heike Bunde     

Ingrid Geisel     

Sunnhild Hungerberg     

Verena Schraub     
 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Roswitha Arnold Vorsitzende   

Martin Keil     
 
BÜRGERLISTE 

Manfred Schröder     
 
OP 

Michael Fritscher     
 
Sachkundige Einwohner gem. § 58 Abs. 4 GO NRW 

Bella Buchner     
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Verwaltung: 

Marc Adomat Dezernent   

Nelly Schreiner Dezernat IV   

Biggi Hürtgen KSL – Betriebsleiterin   

Stephan Reichwaldt KSL – Büro Betriebsleitung   

Fritz Emslander KSL – Museum Morsbroich   

Jürgen Ohrem KSL – Musikschule   

Horst-Albert Scholz KSL – Forum   

Gerd Struwe KSL – Volkshochschule   
 
Schriftführung: 

Andrea Kühl KSL – Forum 
 
 
es fehlen entschuldigt: 
 
PRO NRW 

Thorsten Weimer     
 
Soziale Gerechtigkeit 

Uwe Bastian     
 
Einzelvertreter 

Nicole Kumfert     
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Öffentliche Sitzung 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung 

  
 Die Vorsitzende Rf. Arnold (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) eröffnet die öffentli-

che Sitzung und begrüßt die Anwesenden zur 12. Sitzung im 18. TA des Be-
triebsausschusses KulturStadtLev. Sie stellt die Beschlussfähigkeit des Be-
triebsausschusses fest.   
 

 
2 Genehmigung von Niederschriften 

  
 Die Niederschrift über die 11. öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses 

KulturStadtLev vom 06.10.2016 wird zustimmend zur Kenntnis genommen.   
 

 
3 Zwischenbericht der KSL zum 30.06.2016 

- Nr.: 2016/1247 
  

 Kenntnisnahme: 
 
Der Zwischenbericht der KSL zum 30.06.2016 wird zur Kenntnis genommen.  
 

 
4 Forum Leverkusen 

- Erhöhung der Nutzungsentgelte (Preisliste I und Preisliste II) sowie die Erhö-
hung der Nebenkosten 
- Nr.: 2016/1250 
  

 Beschlussempfehlung an den Rat: 
 
Wie Vorlage 
 
- einstimmig  
  

 
5 Programmplanungen des Teilbetriebes Forum für die Spielzeit 2017/2018 

- Nr.: 2016/1280 
  

 Beschluss: 
 
1. Dem Programmentwurf wird zugestimmt. 
 
2. Verträge können bis zu einem Gesamtvolumen von 603.000 € abge-
schlossen werden. 
 
- einstimmig - 
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Bericht des Dezernenten 
  

 Herr Beigeordneter Adomat und die Vorsitzende Rf. Arnold (BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN) empfehlen den Ausschussmitgliedern den Besuch der 
Kunstnacht am 07.10.16. 
 
Frau Hürtgen (Betriebsleiterin KSL) informiert die Mitglieder des Betriebsaus-
schusses, dass die im Wirtschaftsplan bzw. Investitionsplan 2016 der VHS 
eingeplanten Mittel für die Anschaffung von zwei digitalen Tafeln für die Klas-
senräume zunächst zurückgestellt werden, da die bereits angeschaffte elekt-
ronische Tafel noch etwas erprobt werden soll. Vor diesem Hintergrund und 
im Hinblick auf die Vermarktung sowie einen besseren Kundenservice des 
Forums wird aus Sicht der Betriebs- und VHS-Leitung anstelle dessen die 
Anschaffung eines Besucherleitsystems empfohlen.  
 

 
Zusatzanfragen zum Mitteilungsblatt z.d.A.: Rat (ab lfd. Nr. 7/2016) 
  

 Es werden keine Zusatzanfragen gestellt. 
 

 
 
Die Vorsitzende Rf. Roswitha Arnold (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) schließt die Sitzung 
gegen 17.10 Uhr. 
 
 
 
 
______________________________ ______________________________ 
Roswitha Arnold 
Vorsitzende 
  

Andrea Kühl 
Schriftführerin 
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